

## Garder l'espoir en toutes circonstances



© Libre de droits

### **Ce dimanche, le culte du poste de Neuchâtel est placé sous le signe de l'espérance - suivez le culte en ligne dimanche dès 9h00 !**

Ce dimanche, le culte du poste de Neuchâtel est placé sous le signe de l'espérance. En ces temps troublés, laissons-nous portés par ces chants et ces témoignages.

La major Mariette Streiff responsable de Société & Famille pour la Suisse romande, nous encouragera à garder l'espérance au milieu du découragement. Le thème du message nous conduira à méditer sur les différentes couronnes dont Dieu nous parle à travers sa parole et qui sont prêtes pour celles et ceux qui jouissent de cette relation avec le Créateur... un espoir au milieu du découragement.

Tel un bien précieux, nous sommes « une couronne éclatante dans les mains de l'Éternel », cf. Esaïe 62 : 3. Dans notre monde actuel, nous avons l'habitude d'attendre et de revêtir de nombreuses couronnes, nous courons après ces sentiments qui procurent du bien-être, une façon d'exister. Mais cette couronne céleste, divine, qui nous attend, est impérissable !

Combattons le bon combat, continuons la course, gardons la foi. Une couronne nous est réservée !

En ce temps exceptionnel que nous vivons, gardons l'espérance au milieu du découragement. Car dans chacune des situations Dieu reste fidèle. Même quand le monde est secoué, il tient le monde dans ses mains.

Un programme spécial pour les enfants sera proposé à l'issue du temps de méditation. Suivez le culte en ligne dimanche dès 9h00 sur : [live.armeedusalut.ch](https://live.armeedusalut.ch).

#### **Auteur**

La Rédaction

#### **Publié le**

22.5.2020